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Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Resende

Ata 291 (duzentos e noventa e um)
         

Aos  catorze  dias  do  mês  de  novembro  de  dois  mil  e  treze,  às  09:00  horas,  reuniram-se,  os 

membros do Conselho Deliberativo: Wagner Alexandre Pinto, Eduardo Bernardelli Barbosa, Fátima 

Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Iara Lúcia Ramos Parreiras, 

José Ricardo dos Santos Souza e Antonio Geraldo Dias Peixoto. O Presidente Wagner Pinto iniciou 

falando sobre a pauta definida na ultima reunião: Novo projeto do plano de custeio, parecer do TCE 

sobre  os  períodos concomitantes,  além dos informes necessários.  Wagner  Pinto,  solicitou  que 

Antonio falasse sobre o novo plano de custeio. Antonio Dias informou que de acordo com a NIA 

0255/2013-MPS emitida pelo Ministério da Previdência, conforme informado na ultima reunião, que 

recusou o atual plano de amortização do déficit atuarial, foi enviado para a Câmara Municipal, em 

regime de urgência, o projeto de lei alterando o percentual de contribuição patronal de 11% para 

22%, conforme o custo normal apresentada na proposta no parecer atuarial  de 2013.  Informou 

também, o projeto de lei de criação do Comitê de Investimentos, de acordo com informações da 

PJAGM será enviado hoje para a Câmara Municipal.  Antonio  Dias entregou os demonstrativos 

financeiros dos meses de julho e agosto de 2013. Sobre os períodos concomitantes, Antonio Dias, 

informou que o TCE-RJ emitiu parecer sobre os períodos concomitantes, porém ressaltou que a 

resposta  não  possui  efeito  vinculante  ou  caráter  normativo,  podendo  tão-somente  constituir 

prejulgamento da tese, mas não do fato ou caso concreto. Foi realizado no dia 22/10/2013, mais 

uma visita do RESENPREVI itinerante, realizado no Espaço Z, para os servidores do CCZ. Sobre a 

conta telefônica, foi adotado um controle das ligações. Ficou definido como pauta para a próxima 

reunião,  os  seguintes  itens:  Aplicações  financeiras,  concurso  público,  além  dos  informes 

necessários. Nada mais tendo a tratar o Presidente Wagner Alexandre Pinto deu por encerrada a 

reunião e eu Antonio Geraldo Dias Peixoto lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais 

Conselheiros. 

 


